



Dezember 2015

Hallo,
mit dieser Ausgabe des Informers wollen wir ein ereignisreiches Jahr 2015 beschließen ! Neben unserem wöchentlichen Übungsbetrieb und verschiedenen Kursen kam wieder Vieles zusammen: rettungssportliche Wettbewerbe, Ausflüge und Freizeiten, das Ortsjubiläum und vieles mehr. Mit unseren Aktivitäten im Advent, über welche wir in dieser Ausgabe berichten, ziehen wir einen Schlusstrich unter das auslaufende Jahr 2015.



Weihnachtsmarkt-Abende

An den drei Donnerstagen vor dem vierten Advent fanden die bereits in Malsch zur schönen Tradition gewordenen **Weihnachtsmarkt-Abende** des Gewerbevereins statt. Wie viele örtliche Vereine beteiligen wir uns dabei schon seit vielen Jahren mit einem Verpflegungsstand. Die schmackhaften Rostbratwürste, welche wir zu jedem Abend eigens aus Thüringen anliefern lassen, erfreuen sich großer Beliebtheit.



Trockenes und teilweise frühlingshaftes Wetter trugen dazu bei, dass wir an allen drei Abenden guten Umsatz machen konnten. Der Weihnachtsmarkt ist eine der wichtigsten

Einnahmequellen zur Finanzierung unserer Aktivitäten für das Folgejahr.



Herzlichen Dank allen Helfern, die sich bei den Auf- und Abbauarbeiten oder im Schichtdienst an Grill, Ausschank oder Support eingebracht haben.



Besonderen Dank an die **Familie Stöber** die quasi unser Gastgeber war und uns während der drei Wochen Hof und Keller für die Durchführung der Aktion zur Verfügung gestellt haben.

Spende der Fa. RÜKO GmbH

Dieser Tage durften wir uns über eine zusätzliche finanzielle Unterstützung freuen. Die **Firma RÜKO GmbH Baumaschinen** ist seit 2005 im Industriegebiet in Malsch ansässig. Ihre hauptsächliche Geschäftstätigkeit ist der Handel und die Vermietung von hochwertigen Baumaschinen. Durch die Kinder eines der beiden Geschäftsführer wurde man auf unsere Arbeit aufmerksam.



Herr Ermler (r.), einer der beiden Geschäftsführer der RÜKO GMBH Baumaschinen und Werner Nothtroff bei der Scheckübergabe.

Wir bedanken uns für die großzügige Spende in Höhe von 1000.- Euro.

Weihnachtsbasteln

Pünktlich vor den Feiertagen fand am 19.12. im Theresienhaus das **Weihnachtsbasteln** unserer Jugendgruppe statt. Stephanie Schmitt hatte sich wieder einmal originelle Dinge einfallen lassen.



Unter Anleitung und Mithilfe mehrerer Betreuer konnten die Kinder an verschiedenen

Stationen eine Schneemann mit LED-Nase, ein Weihnachts-Minion, „Olaf“ (der fröhliche Schneemann aus „Frozen“), eine Kreidetafel oder einen Elch aus Tontöpfen basteln.



Die Kids der Jahrgänge 08-10 bastelten von 11.30-13.00 Uhr, von 13.15-14.45 Uhr folgten die Jahrgänge 03-07. Wer innerhalb der 90 Minuten rumkommen wollte, musste sich sputen.

Verbandszeitung „Lebensretter“

Mögliche Wartezeiten beim Arzt oder der Physiotherapie kann man in Malsch künftig nutzen, um sich über die DLRG bundesweit zu informieren. Vierteljährlich erhalten wir fünf Ausgaben des Verbandsorgans der DLRG, den **„Lebensretter“**.



Diese geben wir gerne an Praxen zur Auslage im Wartezimmer weiter.

Den „Lebensretter“ kann man bisher in der Praxis Dr. Dern, der Praxis für Physiotherapie Kliemann & Kastner und der Praxis für Logopädie

Karin Koch finden. Zwei Partner werden derzeit noch gesucht.

Wer sich zu Hause über den „Lebensretter“ informieren möchte, kann dies auch im Netz tun. Unter <http://www.dlrg.de/informieren/publikationen/lebensretter.html> sind die Topthemen aktueller Veröffentlichungen, sowie etwas zeitversetzt die Gesamtausgaben früherer Ausgaben zu finden.

Familienfeier 2016

Schon jetzt wollen wir unsere **Familienfeier**, am Samstag, dem 16.01.16 nachmittags in der Waldenfelshalle in Waldprechtsweier ankündigen. Nachdem sich der Trubel der Feiertage im neuen Jahr etwas gelegt hat, wollen wir in gemütlicher Runde unser DLRG-Jahr mit einem abwechslungsreichen Programm beschließen. Die Einladungen werden zwischen den Feiertagen zugestellt. Schon jetzt wünschen wir uns einen regen Besuch.



Marktplatz

Polo-Shirt DLRG Malsch: 15.- Euro
Jugendlich: 128, 152
Damen: M, L
Herren: M, L

Latex Badekappe DLRG Malsch: 6.- Euro



Logos v/h des Polos



Badekappe

Bei Interesse bitte unter info@dlrg-malsch.de melden.

Zum Jahresausklang ...

Herzlichen Dank, allen Mitstreitern im **Vorstand** und **Jugendvorstand**, allen **Ausbildern** und **Betreuern**, aber auch allen **Eltern** für Fahrdienste und Unterstützung in den unterschiedlichsten Bereichen. Jetzt ist es Zeit, während der letzten Tage des Jahres eine kleine Auszeit zu nehmen.



Zum Weihnachtsfest wünschen wir deshalb besinnliche Stunden !

Wir bedanken uns für Vertrauen und Treue !

Für das neue Jahr Gesundheit, Glück, Erfolg und weiterhin gute Zusammenarbeit wünscht das gesamte Team der DLRG Malsch.